

Ein Zugeständnis.

Des Kaisers freundschaftliche Gesinnung gegen die Ver. Staaten.

Prinz Heinrich wird Geschwaderchef in Ostasien...

Der Abberufung des Vize-Admirals v. Diederichs...

Hinsichtlich der Abberufung v. Diederichs wird jetzt bekannt...

Wegen dieser Thätigkeit v. Diederichs vor Manila...



Admiral Eduard v. Knorr.

schon dem deutschen Auswärtigen Amt und der Admiralität zu Weisungen...

Admiral Eduard v. Knorr galt als ein schneidiger und erfahrener Seemann...



Vize-Admiral Otto v. Diederichs.

orden verliehen, womit bekanntlich die Erhebung in den erblichen Adelsstand verbunden ist.

Vize-Admiral Otto v. Diederichs befehligte seit dem Frühjahr 1897...

Prinz Wilhelm, „Jrene“, „Artona“ und „Mororan“...



Konter Admiral Prinz Heinrich.

1897. Seine Abreise zum deutschen Geschwader in China...

Prinz Heinrich ist nicht nur in Deutschland, sondern auch in Amerika populär...

Sagalas Nachfolger.

Ein konservatives Ministerium gelangt in Spanien an's Ruder.

Dem liberalen Ministerium Sagala in Spanien ist wiederum ein konservatives...

Sagalas weigerte sich beharrlich, mit der gegenwärtigen Kammer weiter zu regieren...

Nachdem dann aus dem gleichen Grunde auch Montero Rios...

Francisco Silvela ist seit der Ermordung Canovas del Castillo...



Francisco Silvela.

der Administration, an deren Spitze Canovas stand...

Seitdem Silvela aber zeigte, daß er als Staatsmann auf eigenen Füßen stehen könne...

Schuldschließung auf Befehl eines Banditen hat in Sardinien, stattgefunden.

Der Stellvertreter des Jaren.

Ein Herrschaftslehre Nikolai des Zweiten identisch nicht so frank.

Wenn es auch als angemacht gelten darf, daß Zar Nikolaus nicht so frank ist wie dieser Tage...



Großfürst Michael Nikolajewitsch.

einer Niederkunft entgegensteht; von anderer Seite wird behauptet...

Wie dem nun sein mag, jedenfalls ist Großfürst Michael in Russland eine der kräftigsten und beliebtesten Gestalten...

Er wurde im Jahre 1832 geboren und trat in die Armee ein...

Schon bei dem Vater des gegenwärtigen Jaren hand es in hoher Gunst; war es doch Großfürst Michael...

Das Kassationshof-Gesch.

Eine neue Phase des Dreyfus-Prozesses—Der erste Präsident des obersten französischen Gerichtshofes.

In Folge des von den beiden französischen Kammern angenommenen Prozessrevisionsgesetzes...



Charles Mazeau.

lung, ist der Dreyfusfall nunmehr in ein neues und wohl endgültig entscheidendes Stadium getreten.

Der eminente Jurist, welcher in seiner Eigenschaft als erster Präsident des Kassationshofes jetzt die Leitung des Verfahrens übernommen hat...

Von den Rittern der Ehrenlegion, 50,000 an Zahl, gehören nur etwa 32,000 der französischen Armee an.

Ein künftiger Kardinal.

Wenigerbedeutend aus dem Leben des Erzbischofs Irland.

Die Reise des Erzbischofs Irland nach Rom hat neuerdings wieder der Vermuthung Raum gegeben...

Die Karriere Irlands ist eine bemerkenswerthe. Geboren am 11. September 1838 in Kilkenny County, Irland...

Im Jahre 1870 wohnte Irland als beglaubigter Vertreter des Bischofs Grace dem vatikanischen Konzil in Rom bei.

Er wurde im Jahre 1875 Bischof von Koadjutor in St. Paul, in welcher Stellung Irland insbesondere für die Errichtung der katholischen Universität zu Washington...

Erzbischof Irland ist als ein gewaltiger Redner bekannt...



Erzbischof Irland.

Verlaufe seiner Predigt die Zuhörer immer mehr zu erwärmen und schließlich mit sich fortzureißen.

Die Dame (die sich soeben von einem Besuch durch die neue Hausmagd verabschiedet hat)...

Vor dem Souper. Dame (in einer Gesellschaft das Goldstück aus der „Geißha“ singend):

Er hat recht. Moses' Hirsch Teitelbaum liegt auf dem Sterbebette...

Seine Stolz. Kaufmann: „Wie, Sie junger Mann wollen mir altm Heule Lehren geben?“

Ein arabisches Sprichwort. Wer nichts weiß und nicht weiß, daß er nichts weiß...

Blahmung. In eine Familie kommt ein Bletter vom Land und wird zu Tisch geladen.

Der praktische Arzt. „Dieser Doktor Knifflich hat doch ein riesiges Glück—taum ein paar Wochen erst ist er hier und mußte schon das zweite Wohnzimmer einrichten“

Prof' t, altes Haus!

Ein praktischer Arzt. „Dieser Doktor Knifflich hat doch ein riesiges Glück—taum ein paar Wochen erst ist er hier und mußte schon das zweite Wohnzimmer einrichten“

Humoristisches.

Druckfehler. Der Hörler hatte seiner Erzählung nichts weiter hinzuzufügen.

Kathederblüthe. „Das ist eine Thatsache, meine Herren, über die das Auge des Laien wohl bedenklich den Kopf schütteln mag.“

Immer Proh. „Ich spiele schon seit 20 Jahren in der Lotterie.“

Der Wohlthäter. „Ein edler Mensch!—Woher sein Renommee? Er schenkte wohl, so lang ihm was geblieben?“

Bühner Schluss. Lehrer (die forrgirten Hefte zurückgebend): „Und Müller, solch' etzliche Schrift!“

Praktische Einrichtung. Studio A.: „Wie, Du hast zwei Betten in Deinem Zimmer stehen?“

Raffiniert. Mann: „Schrei' doch nicht so, Kind, die ganze Nachbarschaft hört es ja!“

Deutliche Definition. Jude: „Du, da leie ich immer von nominell un effektiv. Was heißt denn det eigentlich?“

So recht!



Dame (die sich soeben von einem Besuch durch die neue Hausmagd verabschiedet hat)...

Schöne Aussicht. Rentier (zu seiner bereits sehr altlichen, unliebenswürdigen Tochter):

Vor dem Souper. Dame (in einer Gesellschaft das Goldstück aus der „Geißha“ singend):

Er hat recht. Moses' Hirsch Teitelbaum liegt auf dem Sterbebette...

Seine Stolz. Kaufmann: „Wie, Sie junger Mann wollen mir altm Heule Lehren geben?“

Ein arabisches Sprichwort. Wer nichts weiß und nicht weiß, daß er nichts weiß...

Blahmung. In eine Familie kommt ein Bletter vom Land und wird zu Tisch geladen.

Der praktische Arzt. „Dieser Doktor Knifflich hat doch ein riesiges Glück—taum ein paar Wochen erst ist er hier und mußte schon das zweite Wohnzimmer einrichten“

Prof' t, altes Haus!

Ein praktischer Arzt. „Dieser Doktor Knifflich hat doch ein riesiges Glück—taum ein paar Wochen erst ist er hier und mußte schon das zweite Wohnzimmer einrichten“

Sonderbare Frage.

„Meine Frau wird diesen Sommer nicht in's Bad gehen!“—„So! Was fehlt ihr denn?“

Ein guter Käfer. Die kleine Grete: „Mama, heb' mich zum Telefon, ich möcht' dem Papa 'n Kuß schicken!“

Galgenhumor.



Strolch (dem Gefängniswärter, der ihm eine Zelle aufschließt, ein Trinkgeld in die Hand drückend):

Aus der Schule. Lehrer: „Wer kann mir ein Wort sagen, das mit ‚o‘ endigt?“

Durchschau. Gattin: „Also auf die Jagd willst Du wieder gehen?“

Naiv. Professor (auf der Sternwarte): „Sie kommen zu spät, Fräulein, seit gestern ist der Komet nicht mehr zu sehen.“

Ein naiver Gatte. Professor (ärgertlich zu seiner Frau): „Du bist aber wirklich unberechenbar, Amalie!“

Emanzipiert. Radfahrerin (zu ihrer Freundin): „Denk' nur, Vene Müller will absolut nicht Radfahren lernen!“

Höcker Drill.



Parade auf dem Gute des Lieutenants v. Progenwip.

Seine Stolz. Kaufmann: „Wie, Sie junger Mann wollen mir altm Heule Lehren geben?“

Ein arabisches Sprichwort. Wer nichts weiß und nicht weiß, daß er nichts weiß...

Blahmung. In eine Familie kommt ein Bletter vom Land und wird zu Tisch geladen.

Der praktische Arzt. „Dieser Doktor Knifflich hat doch ein riesiges Glück—taum ein paar Wochen erst ist er hier und mußte schon das zweite Wohnzimmer einrichten“

Prof' t, altes Haus!